

De 1979 à 1981, il a été Directeur général du Bureau des relations en matière de développement, d'industrie et de sciences à l'Administration centrale. Depuis février 1981, il était Ambassadeur en Arabie saoudite. Il remplace Monsieur G.E. Shannon, qui revient au Canada.

* * * * *

Monsieur Claude St-Pierre, âgé de 49 ans et originaire de Rimouski (Québec), est nommé Ambassadeur au Cameroun avec accréditation simultanée en République centrafricaine, au Tchad, au Gabon, à Sao-Tomé-et-Principe et en Guinée équatoriale.

Monsieur St-Pierre (Baccalauréat en commerce, Université Laval; maîtrise en administration des affaires, Université de Toronto) est entré au ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration (Direction des services étrangers) en 1957, puis au Service des délégués commerciaux en 1961. Il a été Affecté à Rome, à Port-of-Spain, à Paris, à Téhéran et à Boston. Il est actuellement Chef du Service d'inspection des opérations à l'étranger. Monsieur St-Pierre remplace Monsieur Jacques Denault qui revient à Ottawa.

* * * * *

Monsieur R. Douglas Sirrs, âgé de 52 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Consul général à Atlanta, en Géorgie.

Monsieur Sirrs (Baccalauréat ès arts et baccalauréat en journalisme de l'Université Carleton) est entré au Service des délégués commerciaux en 1956. Il a été affecté à Caracas, à New York, à Karachi, au Guatemala, à Chicago et à Mexico. Il occupait depuis 1979 le poste d'Ambassadeur à Costa Rica avec accréditation simultanée au Salvador, au Nicaragua, au Honduras et au Panama. Monsieur Sirrs remplace Monsieur Ralph Stewart.

* * * * *